

《单词百科:wave-particle是什么意思?wave-particle怎么发音?wave-particle的解释和用法》

英语单词wave-particle是什么意思?wave-particle怎么读?wave-particle怎么发音?简答网为您整理了wave-particle的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



wave-particle怎么读

wave-particle的读音:[we v p t kl]

wave-particle的意思

1、波粒二象性

wave-particle的相关词组

1、alpha particle 阿尔法粒子;

- 2、acoustic wave 声波，音波；
- 3、brain wave 脑波，灵感；兴会；“脑”波；
- 4、body wave 体波；
- 5、crime wave 恶浪；
- 6、cosmic particle 宇宙（微）粒；
- 7、cold wave 寒潮，冷烫；寒流；
- 8、elementary particle 基本粒子；元质点；
- 9、fine particle 细粒，微粒；
- 10、heat wave 热浪；
- 11、infrasonic wave 次声波；
- 12、long wave 长波；
- 13、light wave 光波；
- 14、medium wave 中波；
- 15、matter wave 物质波；
- 16、New Wave 新浪潮，新浪潮运动；
- 17、on the crest of a wave 在波浪的顶部
- 18、ocean wave 海浪；
- 19、peristaltic wave 蠕动波，肠蠕动波；
- 20、Rayleigh wave 瑞利波，表面波；雷利波；

wave-particle 的双语例句

- 1、That the future development of physics: the wave-particle duality is the most basic micro-world features.

以后的物理学发展表明: 波粒二象性是整个微观世界的最基本的特征.

2、Light has a new character beyond the wave-particle duality

光存在波粒二象性之外的新特性

3、New explanation about wave-particle duality in microcosm and test experiment

关于微观粒子波粒二象性的新解释与检验实验

4、Electrons or any other "particle" should display wave properties to preserve the complementary wave-particle symmetry of nature.

电子及其他任何粒子都应该显示波的性质, 才能体现自然界波粒互补的对称性。

5、Wave-particle momentum exchange rate from electrostatic instability in the plasma sheet boundary layer

等离子体片边界层中静电不稳定性产生的波-粒动量交换率

6、"Which Way" experiments, possible breaking of wave-particle duality and new duality

Which Way实验, 波粒二象性的可能破缺和新的二象性

7、Light has wave-particle two-phase, I think, is related to the spread of light.

光具有波粒二相性, 我认为与光的传播有关。

8、Wave-particle transports from electromagnetic instabilities in the plasma sheet boundary layer

等离子体片边界层电磁不稳定性引起的波 - 粒输运

9、Fundamental problems for weak turbulence are nonlinear interactions of wave-wave, wave-particle;

弱湍动的主要课题是波波、波粒子间的非线性相互作用;

10、How to describe the wave-particle duality of light?

如何描述光的波粒二象性?

11、Optical interconnection technique is a kind of theory using photon wave-particle

duality phenomenon to achieve the signal transmission and data exchange.

光互连技术是以光的波粒二相性的各种现象实现信号传输和数据交换的理论。

12、 Demonstration of the wave-particle dualism of light by Anti-Compton effect

用反康普顿效应演示光的波粒二象性

13、 The Developing Hypothesis on the" Quantum Music Theory": The Mirror-analogy Mechanism of Wave-particle Duality on Musical Structure Research

量子音乐论的展衍假说：音乐结构研究的波粒二象映喻机制

14、 So this validates de Broglie and it also validates the whole concept of wave-particle duality.

这就证实了德布罗意的观点，也证实了，波粒二象性的原理。

15、 In quantum mechanics, there is wave-particle duality so the properties of the particle can be described as a wave.

在量子力学中，存在波粒二象性，这样看来粒子特性可以描述为波。

16、 Philosophy Thought of Wave-Particle Duality

波粒二象性的哲学思考

17、 Two-photon source generated by spontaneous parametric down-conversion to, obtained high-order wave-particle duality relations. 3.

通过自发参量下转换产生双光子源，得到高阶波粒二象性关系。

18、 Two core ideas of "Laws of thermodynamics" and "wave-particle duality and the theory of relativity" get relatively minimum frequency.

热力学定律与波粒二象性和相对论这两个核心概念得到的频次相对最低。

以上是简答网为您整理的wave-particle怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于wave-particle的用法、wave-particle的释义、wave-particle的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/wave-particle>